

Mar del Plata, Martes 7 de Marzo de 2023

SE TRATA DEL FILME "ELENA SABE"

Netflix eligió Mar del Plata para filmar producción audiovisual

Esta semana se grabará un largometraje basado en una galardonada y exitosa novela de la escritora Claudia Piñeiro, cuyo rodaje dio inicio hace un mes y contará con las actuaciones de Mercedes Morán y Érica Rivas.

La plataforma de streaming Netflix eligió a Mar del Plata como una de las locaciones para grabar "Elena Sabe", el film basado en la novela de Claudia Piñeiro, con actuación de Mercedes Morán y Érica Rivas. El largometraje es producido por Haddock Films, ganadora del Oscar a la Mejor Película Extranjera en 2010 con el film "El secreto de sus ojos".

El intendente Guillermo Montenegro celebró esta noticia y destacó que "además de mostrar Mar del Plata al mundo, esto fortalece la industria del polo audiovisual. Incentiva y promueve la realización de producciones en la ciudad, fomentando el trabajo conjunto entre productoras locales, nacionales e internacionales".

Para esto, se creó una Unidad de Gestión con las dependencias que tienen injerencia para facilitar las tareas y así incentivar el crecimiento de esta industria en la ciudad. Por ejemplo, en el uso del espacio público, se elaboraron los protocolos para gestionar la solicitud y otorgamiento de permisos de filmación y fotografía.

También se desarrolló un manual de procedimiento, que brinda infor-



mación acerca de los pasos requeridos para tramitar un permiso de filmación. Además se implementó el Registro Municipal de la Industria audiovisual, para habilitar a productoras y locacionistas a tramitar los permisos, y se creó una ventanilla única para el ingreso y gestión de las solicitudes Mar del Plata SET.

La información se encuentra disponible en los siguientes links: <https://www.mardelplata.gob.ar/filmarenmardelplata> y <https://www.mardelplata.gob.ar/mardelplataset>

Sobre este punto, el Intendente destacó: "Estamos pensando en la crea-

ción del Polo Audiovisual, porque esta industria además de ser arte, cultura e identidad, es un mercado que no para de crecer y generar nuevos puestos de trabajo. Hoy el sector representa el 60% de las industrias culturales de Argentina y eso es algo que no podemos desconocer".

En esta línea, el jefe comunal remarcó que "a través del trabajo realizado en la Ventanilla Única Audiovisual y los demás programas, convocamos propuestas de nivel internacional, que resultan no solo en trabajo local de técnicos, extras e industria hotelera y gastronómica, sino también en una difusión de Mar del Plata dentro

y fuera de Argentina"

En la reciente apertura de sesiones ordinarias en el Concejo Deliberante, el intendente adelantó que "vamos a impulsar un régimen general de exenciones impositivas para aquellos rodajes que por su magnitud y alcance, sean declarados de interés productivo, cultural o turístico".

CORTES DE TRÁNSITO

Debido a la grabación del largometraje de Netflix, se realizarán una serie de cortes de tránsito:

El 7 de marzo entre las 6 y las 20 no se podrá estacionar sobre Colón desde Buenos Aires hasta Arenales.

El 8 de marzo entre las 12 y las 21 no se podrá estacionar en Boulevard Patricio Peralta Ramos desde Castelli hasta Rawson. De 18 a 3 habrá cortes de tránsito vehicular en el Boulevard Patricio Peralta Ramos desde Santa Fe hasta Córdoba.

El 9 de marzo desde las 17 hasta las 06 no se podrá estacionar en Entre Ríos desde Rivadavia hasta, Luro y habrá posibles cortes de tránsito vehicular intermitentes en Rivadavia y Santa Fe.

Los cortes se pueden consultar en tiempo real en www.waze.com/events/filmacion-pelicula-2023-03-07.

Acto en homenaje a la mujer vasca

La comisión directiva del Centro Vasco "Denak Bat" de Mar del Plata rendirá homenaje, el miércoles 8 de marzo, a todas las mujeres que contribuyeron al crecimiento de la institución durante sus primeros 80 años de vida.

Todas, absolutamente todas, desde su lugar, fueron fundamentales para cuidar cada detalle, ya sea en la confección de trajes, colaboración en las distintas reuniones gastronómicas; integrando las distintas Comisiones Directivas; participando en el Coro de la entidad; aprendiendo el idioma del pueblo vasco, el Euskera; formando parte del cuerpo de baile "Beti Alai" o tocando varios instrumentos vascos, por citar algunos casos.

El presidente del Denak Bat, Dr. Gustavo Eduardo Elichiribehety, entregará un presente el miércoles venide-

ro a Mirtha Haydeé Begue, única presidente mujer que ha tenido el Centro Vasco de Mar del Plata, más allá de que hubo tres vice-presidentas tras. que formaron distintas Comisiones Directivas.

La mencionada integrante de la comunidad vasca, se desempeñó en la presidencia del "Denak Bat" entre el año 1998 y el 2006, dejando una huella imborrable entre la diáspora vasca.

TALLER DE CANTO

El pasado miércoles, dio comienzo el Taller de Canto Coral que se implementó para el año en curso.

El mismo, está a cargo del profesor Facundo Rodríguez y tendrá lugar en el restaurant de la institución de Moreno 3440 los miércoles a las 20.

Por tratarse de una actividad arancelada, se fijó una

cuota mensual de \$ 2.000 para los socios; mientras que en el

caso de los no socios, la suma a aportar asciende a \$ 2.500.

La convocatoria está abierta a todos aquellos que quieran desarrollar sus destrezas en esta actividad artística tan arraigada a las costumbres de Euskal

Herría. No hace falta saber cantar ni el idioma del país vasco para participar del mismo.

Para mayores informes, dirigirse a la secretaria de la entidad, en el horario de 9 a 12 y de 16 a 20.



SINDICATO UNICO DE PEONES DE TAXI (SUPETAX)

EL SINDICATO DE PEONES DE TAXI (SUPETAX) Convoca a sus afiliados a la ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA que se realizará en la sede gremial de Juan A Peña 3915 el día 21 de abril 2023, a partir de 08:00 hs. para tratar el siguiente Orden del Día. 1) Apertura de la Asamblea a cargo del Secretario general de SUPETAX. 2) Entonación del Himno Nacional Argentino y minutos de silencio por los compañeros caídos. 3) Elección de un (1) Compañero que presida la Asamblea. 4) Elección de un (1) Secretario. 5) Elección de dos (2) compañero para que rubriquen en el Acta. 6) Informe de la Comisión Revisoras de Cuentas. 7) Puesta a consideración de la Memoria y Balance del ejercicio finalizado del día 31 de diciembre del 2022. Las acreditaciones serán con DNI y carnet de afiliado.

MARIO A JACKEL
Secretario de Acta, Pre y Dif.

FERNANDO CIRONE
Secretario Gremial

DONATO CIRONE
Secretario General